

今日は、貴重なお話を聞かせていただき、

ありがとうございました。

私は外国でSTとして働きたいと考えています。

ウィーンでのリハビリのお話はとても興味深かったです。

平岡さんのピアの演奏、とても素敵でした。

ピアは全く素人の私でも、平岡さんの弾くピアの音色はとてもやさしい音だと思いました。

一生懸命、一音一音丁寧に演奏していました

背中を見ると、たとえか元気をもつて止まらな

気がします。本当にすばらしい演奏でした。

今はまだ、勉強することも、身につけていない

いけない知識・知識もありますし、

人間としても、まだまだ経験不足なところもありますが、

これから丁寧に学べ、経験をして、日本でも外国でも

通用する、あたかくて深いやしさのあるSTにな

りたいです。私も一生懸命がんばります！

平岡さんも、これからもたくさんすばらしい演奏をして下さい！

本当にありがとうございました。

国立広島大学 保健福祉学部 フィジオセラピー・障害学科

T・K ST

確かに設備などで外国においつかないような所も沢山ある
とおもいます。けれどいつも真摯な態度で看者さんに
向き合うことは忘れてはいけないと感じました。
これから一生懸命勉強して立派なドクターになれるよう
頑張りたいと思ひます。STの略は(Smile & Thanks)
笑顔と感謝であると信じています。今日はすばらしい
お話をありがとうございました。

コミュニケーション障害学科

Y・M

平岡さん親子へ

平岡さんのピアノの演奏にとても感動しました。
あんなにすばらしく弾いているうらにとうとうな
リハビリの努力の積み重ねが“あったのをビデオで
見させていたびいて、大変心を打ちました。
将来、僕がSTとして将来患者さんと接して
いく上で、平岡さんという人がいたことを思い
出して、患者さんにあきらめずに元どおりの体に
戻せるように頑張っていきたいと思いました。
本当に今日はすばらしい演奏をありがとうございます。
ました。会えてよかったです。

コミュニケーション
障害学科

H・J

ピアノ、とても優しい音で感動しました。

私も幼い頃からピアニストになりました

ピアニストの先生について本気で練習していました。

でも、家の事情で続けることができなくなってしまった。

ピアノも売られてしましました。

それからは「ピアノが弾きたい」と言うこと事体

気が引けて、その欲望は心の奥にしまいこんでしまいました。

でも、平岡さんのピアノとお話をきて、

やはりピアノは私にとって大切なものであることに

気が付きました。今はまだできないけれど、

いつかまたピアノを始めようと思いまして。

ありがとうございました。

平岡さんのピアノの音には、何かハワーか

ある気がします。これからも、ずっと

頑張って下さい。

私も新しい見つけた夢、STに向かって

頑張ります。笑顔の絶えない温かみのあるSTに

必ずなります。

今日は本当にありがとうございました。

障害を受け入れた事。Y.H.の経験。大変T=I=Oと思われます。

ご本人の努力にもうさん、ご家族や周囲の方々の協力もと

今、資本を貯めると思うと、とても素晴らしいと思われます。

筆記：あわれの事は、不辛で、かましません。新刊が夢を見ています。

Y.H.は、高齢者は、素敵です。初期は、貧困。Y.H.を

見つかられて、お待ちも、お向きにならなくてよろしく。

また、患者さん、お手伝い届く様なサムホールドは、大いに
よろしく。

どうも、ひとつひとつの方には、お手伝い込みで、お手伝い

素敵でした。ありがとうございます。レッスン：高齢化下さい。

○ 82-9-30
障害学科 H・M

また、平岡さんのピアノの音色を聞き、非常にやわらかい気持ちになりました。
動作1→1に、心がいっかり込まれられていて、でも心に響きました。
とても優しい音色だと思います。

どうぞ、お母さんのお話を聞く限り、リハビリセンターの方々は素晴らしい
方ばかりですね。患者を“家族”として受け入れ、会えた事に感謝し、
常に患者第一を考える、というモットーを目指して、これから授業に
取り組んでいきたいと思います。

時間の都合上、大変短く、つまづきで申し訳ありません。

今日という日の為に、ピアノを演奏していただき、ありがとうございました
ございました。“この出会い、飞ぶ感謝”します。

また、これからたくさんの方に会うことがあると思いますが、
今日は開いた、常に笑顔で感謝をモットーに、励んでいきたい
と思います。

素晴らしいピアノの音色、ありがとうございました。

大変、心安らぐものでした。本当に、ありがとうございました。

2022年9月23日

T・W